

Notre-Dame-de-Londres

Le 3^e titre du département pour les Londrains du tambourin

L'équipe de Nationale 1 a bien terminé la saison en remportant la finale du Grand Prix du conseil général de l'Hérault aux dépens de Vendémian 13-12. La partie était pourtant bien mal engagée pour les Londrains qui furent rapidement menés 7 jeux à 2 avant de rejoindre petit à petit leurs adversaires du jour et les coiffer sur la ligne en remportant le dernier jeu décisif alors que le score était de 12 jeux partout.

Cette finale a permis à Jérémy André, qui remplaçait Laurent Hobt pour l'occasion, de remporter son premier trophée à ce niveau.

Les Londrains remportent ainsi ce Grand Prix pour la 3^e année consécutive et signent une 10^e victoire dans cette compétition. Ils en détiennent d'ailleurs le record de victoires. Ce dernier tro-



Le grand prix du conseil général et une 10^e victoire à leur actif.

phée vient clôturer une très bonne saison de l'ensemble des équipes londraines, puisque la Nationale la également remportée la Coupe de France et se qualifie pour la prochaine Coupe d'Europe des clubs. Les Féminines B ont remporté la Coupe de l'Hé-

rault et les benjamins ont terminé à la première place de la poule Honneur. Enfin, les équipes de Régionale 1 et de Régionale 2 accèdent à la série supérieure.

Une très bonne saison des équipes Londraines qui aurait pu être exceptionnelle puis-

que les équipes de Nationale 1 et cadets ont été battues pour le titre de Champion de France, seulement au goal-average; l'équipe de régionale 1 ayant perdu d'extrême justesse lors de la finale du championnat face à Montarnaud.

La saison se termine sur une bonne note mais les dirigeants Londrains seront à nouveau sur la brèche d'ici une quinzaine de jours avec la reprise du championnat des jeunes. Le TCL a engagé deux équipes dans les championnats départementaux. Une équipe benjamin et une équipe cadet, l'équipe poussin ne faisant, comme l'année dernière, que des rencontres et tournois amicaux.

L'école de tambourin a repris du service depuis le début du mois de septembre, chaque samedi matin de 10 h 30 à 12 h. ●